
 

 
 

 

 

 
 

 

OPPORTUNITÉ D'EMPLOI 
   Enseignante de français langue seconde  

(Bienvenue aux étudiants et retraités) 

 
Statut du poste : Emploi contractuel session printemps/ temps partiel  

Horaire de travail : Environ 6h par semaine, possibilité de renouveler le contrat  

Nombre de postes : 1 

Lieu de travail : Hybride : CRFM Saint-Jean (Garnison Saint-Jean) et télétravail (Zoom) 

NOTRE ORGANISATION 
LE CRFM a pour objecti f  de favor iser  le mieux -être des membres des famil les mil itaires dans leur développement personnel,  famil ia l  et 

communautaire par le b ia is d'une équipe compétente , ainsi que de la gestion des ressources matér iel les et f inancières.   

 

RAISON D’ÊTRE DU POSTE  
Sous l ’autori té de la coordonnatr ice Emploi  et  éducat ion, l ’enseignant de langue seconde est  responsable de la préparat ion et prestat ion des cours 

de format ion et /ou de perfect ionnement selon le programme de la Direction des services aux famil les des mil ita ires .  I l procède à l ’administration , à 

la correction et à la notat ion des examens. La ti tu la ire  du poste est  également responsable de la préparation d ’act iv i tés et  de travaux prat iques 

visant l ’ insert ion socia le des conjoints de mil i ta ires. De plus, l ’enseignant est responsable de dispenser des cours de français langue seconde à un 

groupe. 

EXIGENCES DU POSTE 

-  Avoir complété ou final iser des études universi ta ires de premier cycle en éducat ion,  en enseignement du français en langue seconde, en 

enseignement de l ’angla is langue seconde ou tout  autre domaine jugé per t inent par  la d irect ion; ou avoir complété un cert i f icat en enseignement 

du français,  langue seconde ou en enseignement de l ’anglais,  langue seconde, jumelé à une expérience minimale de deux ans auprès d ’une 

cl ientèle adulte;  

-  Être b il ingue; 

-  Être à l ’a ise avec la technologie et l ’ informat ique pour coordonner les cours à d istance;  

-  Forte capacité à enseigner les concepts l inguistiques de manière cla ire et eff icace, en s'adaptant à d i fférents sty les d'appr ent issage et  n iveaux 

de compétence; 

-  Atout :  Connaître les att ra its de la v il le  de St -Jean-sur-Richel ieu et a lentours afin de fa ire de l ’ intégrat ion dans la région avec les étudiants qui  

arr ivent dans la région. 

COMPÉTENCES GÉNÉRIQUES 
-  Avoir un bon sens de la planif icat ion et  de l ’organisat ion du travai l ;  

-  Communiquer eff icacement;  

-  Être autonome et prendre des in it iatives;  

-  Être capable d’établir  des re lat ions de conf iance et  d ’assurer  le respect de la confident ia li té;  

-  Faire preuve d’enthousiasme, de créativ ité professionnel le et d’entregent;  

-  Faire preuve de professionnal isme, de rigueur et de constance;  

-  Posséder un bon espri t d ’analyse et  de synthèse;  

-  Produire les résultats attendus.  

 

CE QUE NOUS OFFRONS… 
-  26.71 $ / heure;  

-  Indemnité de vacances .  

 

  DATE LIMITE 
Envoyez votre CV ainsi qu'une lettre de motivation  

avant le 11 mars 2025 au service des ressources humaines : 
svcperscrfmservicerh@forces.gc.ca 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

N.B. Comme la grande majorité du personnel du CRFM est de sexe féminin, le genre féminin désigne à la fois les hommes 

et les femmes sans aucune discrimination et dans le seul but d'alléger le texte. 
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JOB OPPORTUNITY  
   Teacher, French as a second language 

(Welcome to students and retirees)  

 

Job status:  Contractual – Spring session/ part time  

Work schedule:  Approximately 6 hours per week, possibi li ty of renewing the contract  

Number of positions:  1 

Location: Hybrid: MFRC Saint-Jean (Garrison Saint-Jean) and teleworking (Zoom) 

OUR ORGANISATION 

The goal of MFRC is the well -being of members of mil itary famil ies in their personal, family and community development by a competent and 

dynamic team.  

ABOUT THE ROLE 
Under the authori ty of the Employment and Education Coordinator, the second language teacher is responsible for the preparation and 

del ivery of training and/or development courses according to the Mili tary Family Services program. The second language teache r administers, 

corrects, and grades the exams. The holder is also responsible for the preparation of act ivi ties and pract ical work aimed at the social 

integrat ion of mili tary spouses. In addition, they wil l be responsible for providing French as a second language lessons to a  group. 

POSITION REQUIREMENTS  

- Completion or f inalized an undergraduate university degree in education, teaching French as a second language or any other f ield  

recognized by management; or a completed cert if icate in teaching French as a second language, along with a  

minimum of two years of experience working with adults; 

- Bi l ingual ism; 

- Strong ability to teach language concepts clearly and effectively, adapting to different learning styles and skill levels; 

- Strong abil i ty to teach language concepts clearly and effectively, adapting to various learning styles and prof iciency levels ; 

- Asset: Know the attractions of the city of St-Jean-sur-Richelieu and surrounding areas in order to integrate into the region with students arriving in the region. 

GENERAL COMPETENCIES  
-  Good planning and organizational skil ls ;   

-  Excel lent  communicat ion and interpersonal skil ls ; 

-  To be autonomous and take ini t iat ives ; 

-  To be able to establish t rust ing relat ionships and respect conf identia li ty  

-  To show enthusiasm, professional creat iv ity and social  skil ls ; 

-  To demonstrate professional ism, r igor and consistency ; 

-  To possess an abil ity to analyze and synthesize data ; 

-  To produce the expected results . 

WHAT WE OFFER… 
- 26.71 $ per hour; 

- Vacation indemnity. 

 
DEADLINE 

Send in your resume and cover letter by March 11, 2024,  

to Human Resources services: 
svcperscrfmservicerh@forces.gc.ca  
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